

# BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 11  
AGOSTO 2025



amalosalcarrizosrd @ f

## Presidente Abinader inaugura nueva escuela en Los Alcarrizos acompañado por el alcalde Junior Santos y autoridades locales



Los Alcarrizos. – El presidente Luis Abinader inauguró la Escuela Básica Espejo Camila Henríquez Fe y Alegría, un moderno plantel con 25 aulas que beneficiará a cientos de estudiantes a partir del año escolar 2025-2026. El acto contó con la presencia del alcalde Junior Santos, la gobernadora provincial Julia Drullard y el ministro de Educación, Luis Miguel De Camps.

Durante la ceremonia, el alcalde Junior Santos destacó que la nueva escuela representa una inversión directa en el futuro de las

familias de Los Alcarrizos, agradeciendo al presidente Abinader y al Ministerio de Educación por responder a una necesidad largamente reclamada por la comunidad.

El centro educativo, que llevaba más de 10 años en espera, cuenta con biblioteca, laboratorios, comedor, enfermería, aulas especiales y espacios deportivos. Con esta entrega, el Gobierno fortalece la infraestructura escolar del Gran Santo Domingo, permitiendo que más de 2,900 estudiantes

puedan integrarse al sistema educativo.

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos reiteró su disposición de acompañar al Gobierno en proyectos que impulsen el desarrollo del municipio, convencido de que la educación es la base del progreso y motor de oportunidades para la juventud y sus familias.



*Comprometidos con un municipio digno y en desarrollo.*

## Alcaldía de Los Alcarrizos y Ministerio de Trabajo coordinan proyectos en beneficio de la comunidad



22 DE AGOSTO 2025

Los Alcarrizos. – El alcalde Junior Santos sostuvo un importante encuentro con el ministro de Trabajo, Eddy Olivares, en el que se abordó el proyecto de instalar una oficina del Ministerio de Trabajo en Los Alcarrizos. Con esta iniciativa, se busca que los trabajadores del municipio y de la vecina comunidad de Pedro Brand reciban atenciones directas sin necesidad de trasladarse a otras localidades.

Durante la reunión también se analizó la posibilidad de establecer un acuerdo de cooperación con el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP),

con el propósito de ampliar la oferta de capacitación para los jóvenes, fortaleciendo sus competencias y creando mayores oportunidades de inserción en el mercado laboral.

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos reafirma así su compromiso de trabajar junto al Gobierno central en proyectos que generen progreso, desarrollo y mejores servicios, impulsando un municipio con más oportunidades para todos sus ciudadanos.

“Los Alcarrizos avanza con su gente.”

## Ayuntamiento de Los Alcarrizos acompaña llegada del Metro de Santo Domingo al municipio

Los Alcarrizos. – El alcalde Junior Santos participó junto al director de la Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET), Rafael Santos Pérez, en la prueba dinámica del Metro de Santo Domingo que conectará por primera vez al municipio de Los Alcarrizos con el Gran Santo Domingo.

La Alcaldía resaltó que esta histórica obra de transporte masivo representa un antes y un después en la movilidad de la comunidad, al garantizar un servicio rápido, seguro y económico para miles de residentes que diariamente se trasladan hacia distintos puntos de la capital.



15 DE AGOSTO 2025

El alcalde Junior Santos expresó que la llegada del Metro a Los Alcarrizos constituye uno de los avances más significativos en materia de desarrollo urbano y social para el municipio. “Este es un sueño largamente esperado por nuestra gente y hoy vemos cómo se hace realidad gracias al esfuerzo del Gobierno central y la OPRET”, señaló.

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos reiteró su disposición de acompañar y respaldar cada iniciativa que impulse el progreso del municipio, convencido de que el Metro será un motor de transformación económica, urbana y social que mejorará la calidad de vida de todos sus ciudadanos.

## Alcaldía de Los Alcarrizos y Consejo Nacional de Drogas ultiman detalles de gran acuerdo para promover vida sana y desarrollo territorial



Los Alcarrizos. – El presidente del Consejo Nacional de Drogas (CND), sociólogo y catedrático Alejandro Abreu, realizó una visita oficial al Ayuntamiento de Los Alcarrizos, donde fue recibido por el alcalde Junior Santos. Durante el encuentro se ultimaron los detalles de un acuerdo de colaboración que será firmado en los próximos días.

Ambas instituciones reafirmaron su compromiso de trabajar de manera conjunta para promover una vida sana, en especial entre la juventud del municipio, mediante programas de prevención y desarrollo comunitario. El convenio contempla una agenda de cooperación orientada al fortalecimiento del ordenamiento territorial con un enfoque preventivo, integrando acciones educativas, deportivas y culturales.

El alcalde Junior Santos destacó que el desarrollo territorial es también una vía para prevenir y reducir el impacto del consumo de drogas, resaltando la importancia de generar entornos seguros, organizados y con oportunidades para todos.

De su lado, Alejandro Abreu valoró la disposición del cabildo para establecer una alianza estratégica que fortalezca el tejido social y fomente una cultura de salud y bienestar en Los Alcarrizos, anunciando que la firma oficial del acuerdo marcará el inicio de acciones conjuntas en beneficio de la comunidad.

# Experiencia Puerto Rico 2025

## L DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 11 | AGOSTO 2025

El alcalde Junior Santos formó parte activa de la delegación de alcaldes dominicanos encabezada por nuestro presidente Nelson Núñez, en esta jornada de intercambio y aprendizaje que fortalece lazos con Puerto Rico.

Desde Fedomu celebramos esta oportunidad de construir puentes, compartir buenas prácticas y reafirmar el valor del liderazgo local.

¡Los Alcarrizos dicen presente en el impulso de un municipalismo moderno y cercano a la gente!

La colaboración regional, el compromiso con el desarrollo sostenible y la búsqueda de innovación municipal fueron los grandes protagonistas de cada encuentro.



18 DE AGOSTO 2025

# Ayuntamiento de Los Alcarrizos y OPRET entregan 864 tarjetas del Metro a estudiantes



Los Alcarrizos. – El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, a través del Departamento de Juventud, en coordinación con la Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET), entregó 864 tarjetas del Metro de Santo Domingo a estudiantes del municipio, cada una con un fondo de RD\$4,000 en pasajes, válidos tanto para el Metro como para el Teleférico.

El alcalde Junior Santos destacó que esta iniciativa busca facilitar la movilidad de los jóvenes y apoyar su educación, reafirmando el compromiso del cabildo con la creación de oportunidades y el bienestar de la juventud del municipio.

La entrega contó con la participación de líderes comunitarios y representantes de diversas regiones, quienes celebraron este beneficio que impacta de manera directa a cientos de estudiantes y sus familias.

Con esta acción, el Ayuntamiento de Los Alcarrizos fortalece su apuesta por programas que promuevan la educación, la movilidad y el desarrollo integral de los jóvenes, reafirmando su compromiso con un municipio más inclusivo y accesible para todos.

28 DE AGOSTO 2025

“*Un solo gobierno, un solo propósito: transformar Los Alcarrizos.*”



## Obras que transforman Los Alcarrizos

Los Alcarrizos. – El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos, que encabeza el alcalde Junior Santos, ejecuta los trabajos de ampliación y adecuación peatonal del puente ubicado en la calle 22, próximo a la avenida Federico Velázquez.

La intervención, a cargo de la empresa constructora Terrasky, busca garantizar mayor seguridad y optimizar la circulación de los peatones, contribuyendo a un tránsito más ordenado y a una mejor calidad de vida para los ciudadanos.

Con estas acciones, la Alcaldía reafirma su compromiso de seguir impulsando obras que transforman y modernizan la ciudad. “Los Alcarrizos no se detiene”, destacó el cabildo, al resaltar que estas mejoras representan un paso firme hacia un municipio más seguro y accesible para todos